

— La Faculté des Lettrés tient au Palais Saint-Pierre une séance particulière de rentrée. Allocution du doyen, M. G.-A. Heinrich, et de M. le professeur Émile Belot.

— Mort de M. Edmond Jumel, critique d'art au *Salut Public* et au *Journal des Artistes*.

17 Décembre. — Dans sa séance annuelle, l'Académie de médecine a décerné une médaille de bronze à M. le docteur Sordes, de Tarare, pour son mémoire sur les résultats de la loi Roussel et leur influence sur l'accroissement de la population en France.

18 Décembre. — Première représentation d'*Hérodiade* au Grand-Théâtre. M. Massenet y assiste. S. E. Mgr le cardinal Caverot proteste, par une lettre adressée au directeur de la *Revue hebdomadaire du diocèse de Lyon*, contre l'altération de la tradition évangélique dans le libretto de cet opéra.

20 Décembre. — Inauguration du monument de Nuits.

22 Décembre. — Séance solennelle de l'Académie des Sciences, Belles-Lettres et Arts de Lyon. M. Molière, président, résume les travaux de la compagnie pendant l'année écoulée. M. Belot fait une lecture sur Benjamin Franklin. M. Rougier donne lecture du rapport de la Commission des prix Lombard de Buffières, et M. Danguin du rapport sur le concours Dupasquier.

24 Décembre. — Mort du général Louis, commandant la 56^e brigade d'infanterie.

— M. Steiner-Pons est réélu syndic de la Corporation des agents de change.

27 Décembre. — Sont élus juges titulaires au Tribunal de commerce : MM. Robin, Rousset, Faye, Fayet-Mouton, Lemonon, Pichot, Gaudin. Les abstentions sont plus nombreuses que jamais. L'élu qui a le plus de suffrages n'en réunit que 592.

31 Décembre. — Sont nommés chevaliers de la Légion d'honneur : MM. Baluse, sous-intendant à Lyon; Mathieu, médecin à l'hôpital militaire de la Charité, à Lyon; Cornevin, professeur à l'École vétérinaire; Manhès, métallurgiste à Lyon; Jandin, président du Tribunal de commerce de Lyon; Montalan, président de Chambre à la Cour d'appel de Lyon.